

Cáceres 16 de Octubre 2015

Estimados Miembros de la 1ª Comisión Nacional de la Especialidad de Enfermería Familiar y Comunitaria.

Como sabéis, el pasado 25 de junio, tuvo lugar la constitución de la Comisión Nacional de Enfermería Familiar y Comunitaria con la renovación de sus miembros. Por medio de la presente carta, todos los miembros de la Comisión actual, quisiéramos agradecer vuestra profesionalidad, dedicación y el inmenso trabajo de estos años, somos conscientes del trascendente trabajo que llevasteis a cabo con la redacción e implantación del actual programa formativo de la especialidad. Habéis logrado una realidad presente, proyectando lo que en su inicio fueron ideas firmes y bien dirigidas, hasta el desarrollo y consolidación de la Especialidad de Enfermería Familiar y Comunitaria. Es misión de la actual Comisión continuar con ello y que esta realidad se vaya reforzando de la mejor forma posible.

Quisiéramos trasladar nuestra absoluta disposición para cuanto podáis considerar necesario, del mismo modo que esperamos poder contar con vuestra valiosa opinión y experiencia en la Comisión.

Para nosotros es un privilegio y una gran oportunidad formar parte del desarrollo de la especialidad, asumiendo la tarea con los mejores deseos para ésta, y esperamos, y haremos lo posible, para estar a la altura de la responsabilidad que conlleva.

Hoy en estas **VIII Jornadas Nacionales de la Asociación de Enfermería Comunitaria** en Cáceres todos los miembros de la Comisión Nacional actual queremos reconoceros personalmente a los aquí presentes, **por vuestra aportación, implicación y trabajo como miembro de la 1ª Comisión Nacional de la Especialidad de Enfermería Familiar y Comunitaria que elaboró el programa de la Especialidad e impulsó su desarrollo.** Por ello queremos haceros entrega de este obsequio como reconocimiento y recuerdo a todos estos ocho años de arduo trabajo y dedicación a:

Dña. Dolores Sánchez López

Dña. María Josefa Benavente Sanguino

D. Enrique Oltra Rodríguez
D. José Ramón Martínez Riera

Por último reiteramos nuestro agradecimiento.

Un fuerte abrazo de todos los miembros de la actual Comisión Nacional.

Francisco Javier Pastor Gallardo
Vicepresidente de la Comisión Nacional de EFyC